

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen CDU, GRÜNE, Junge Aktive

Die Verbandsversammlung des Katholischen Zweckverbands beschließt im März ein neues Personalkonzept für die katholischen Kindertagesstätten. Ziel ist, Gruppenleitungsteams zu etablieren, um auch bisherigen „Zweitkräften“ eine attraktive Tätigkeit bieten zu können, die eine Eingruppierung in S8a ermöglicht. Den Fraktionen wurde das Konzept vorab vorgestellt. Wir beantragen deshalb:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, mit dem Katholischen Zweckverband konstruktive Gespräche für eine neue Trägervereinbarung aufzunehmen, sobald die Vertreterversammlung das Konzept beschlossen hat.